



# 富士見市議会議員の 関野かねたろうの 議員活動報告



平成 23 年夏秋号 No.44

ちよつと遅くなつてしまい  
ましたが、活動報告です！

議長の仕事がスタートしました

去る 4 月 26 日の臨時会で  
第 35 代の議長に就任させて  
いただきました。市の広報等  
でご存知の方も多いと思い  
ますが、改めてお知らせする  
とともに、日ごろよりの皆様  
のご指導のおかげと心より  
感謝申し上げます。

さて、就任以来約 6 か月  
様々な団体の総会や夏祭り  
をはじめとする様々な行事  
等にお邪魔し、ご挨拶をさせ  
ていただきました。それぞれ  
の立場から、住みよいまちづ  
くりに取り組んでいること  
を再認識いたしました。

もちろん議長として、そう  
いった対外的なことばかり  
でなく、議会がより市民の皆  
様に開かれたものになるよ  
う、議員全員の共通認識の下  
に前向きな議論が活発に行  
われることなどについても  
取り組んでいます。

これからもより安心で住  
みよい富士見市を目指して、  
私の活動の原点である「心ふ  
れあう安心のまちづくり」を  
スローガンに活動してまい  
りますので、変わらぬご指導  
ご鞭撻をお願い申し上げま  
す。

## 改めて安心安全への

### まちづくりを

東日本大震災から半年に  
なりますが、改めて一日も早  
い復興を願わずにはいられ  
ません。

先日所属するローカルマ  
ニフェスト推進地方議員連  
盟という団体の勉強会で、津  
波被害の大きかった、岩手県  
陸前高田市と大船渡市にお  
邪魔してきました。

現地を目の当たりにして、  
改めてその被害の甚大さに  
言葉を失う衝撃でした。

参加者は岩手県内を始め、  
全国各地の県議、区議、市町  
村議員などでした。

80cm も地盤沈下した大船  
渡漁港では行政の方から説  
明を受けました。視察後大船  
渡の市議会議員さんらもと  
交流会を行い「命てんでん

こ」という昔から伝わる津波  
からの避難の言い伝えも聞  
くことができました。また、  
議会として復興にどう取り  
組んでいくべきかと話し合  
ったという話は、ひるがえつ  
てより安全安心な富士見市  
を目指すために私たち富士  
見市議会として何をすべき  
かのヒントにもなりました。

また、遠野市長の講演で  
は、三陸海岸の被災を想定し  
た後方支援のまちづくりが、  
今回の大震災で図らずも機  
能したという話は地域で連  
携して安心安全なまちづく  
りをするという示唆を与え  
てくれました。

一方で福島原発の事故に  
よる放射能問題は私たちに  
も他人事ではありません。現  
状では富士見市の農作物へ  
の影響は無いようですし、校  
庭などの放射線も暫定基準  
を下回っているとのことだ  
ですが、一層の観察をしてい  
く必要があると考えます。

騎西高校にお邪魔したと  
きの双葉町の職員の「いつ終  
わるかわからない」という言  
葉が重く心に残りました。

6～9月議会のトピックス

両議会ともに提案された議案等は全て原案通り可決・認定・同意されました。議案以外で特筆すべき何点かお知らせいたします。

・議会本会議のインターネット中継

市民に開かれた議会を目指す一つの手段として、本会議のインターネット中継が始まります。8月中旬より議場などに工事が行われ、9月議会ではライブ中継の試行が行われました。12月議会では外部配信の試行が行われ、市民の皆さんの意見を伺いながら来年3月議会での本格ライブ中継を目指します。その後はライブと録画、それぞれで本会議の様子を見ることができるようになります。もうしばらくお待ちください。

・東日本大震災を受けて

6月議会では一般質問をした15人中14人が震災関連の質問をし、9月議会でも数人から同様の質問が行われ、安全で安心な街づくりへの関心・必要性がうかがわれました。

・本庁舎の休日開庁や総合窓口設置

市役所本庁舎で11月5日より毎月第一土曜日の午前中1階の窓口が開庁します。鶴瀬西出張所では10月

27日から毎月最終木曜日午後8時まで延長します。本庁舎では来年1月4日より「訪れる市民のための窓口・市民の目線に立った窓口へ」を目指し総合窓口が設置され、フロアアドバイザーや番号案内システムが導入されます。

地域トピックス

・水子地域のまちづくりに関連して  
市街化編入とともに住宅が建ち始め、今まで以上に見通しの悪い交差点が多くなると考えられます。カーブミラー等の設置などの必要性が生じます。一方で旗の持っている自然の保水能力が低下し思わぬところでの水害発生の可能性が増すと考えられます。これらについての対策を当局に要請してまいります。

・別所ポンプ増設を

内水による水害の危険性はゲリラ豪雨や台風で改めて認識されました。別所ポンプから新河岸川に放水できる水量が現在毎秒1.7から約3.3へと認可されました。一刻も早いポンプの増設を要請してまいります。

関野かねたろうのプロフィール

・富士見市議会議員としての所属

会派 21・未来クラブ

議長

常任委員会：総務常任委員会

志木地区衛生組合協議会 副議長

・その他

富士見市商工会理事

水谷東地区社会福祉協議会顧問

水谷東一丁目町会顧問

柳瀬川いかだラリー実行委員会委員 他

発行責任者

富士見市議会議員関野かねたろう

富士見市水谷東一 二十

049 255 0506

Fax 049 255 0549

[http://k\\_sekino.com](http://k_sekino.com)